
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden zu Seite 11 
der Niederschrift im Hinblick auf TOP 8 Abs.4 erhoben. Auf Wunsch von Herrn Günther 
wurde folgender, mit dem Bürgermeister-und Ratsbüro abgestimmte Text, vom 
Vorsitzenden vorgelesen: 
 
Ferner führte Herr Günther aus, dass diese Thematik von seiner Fraktion des öfteren 
hier im Ausschuss angesprochen bzw. eingebracht worden ist. Dies sei in der 
Vergangenheit jedoch mit der Begründung – auch von anderen Fraktionen – abgelehnt 
worden,, da es angeblich zu Mehrbelastungen seitens der Verwaltung führen würde. 
Gleichzeitig regte Herr Günther an, dass bei der Datenerfasssung und –verarbeitung die 
Automatisierung der Datenbehandlung in den Blick genommen werden sollte, da dies zu 
den aktuellen Überblicken und auch zu einer Erleichterung der Verwaltungsarbeit führen 
würde. 
 
Frau Leittersdorf erinnerte daran, dass die Verwaltung den Fraktionen bis zur 
Sommerpause Gelegenheit gegeben hat,  zur Umorganisation der Hausmeisterdienste 
Stellung zu nehmen. Seitens der CDU-Fraktion wird es eine Frage hinsichtlich der 
Kostengegenüberstellung private Dienste/eigene Kräfte geben. 
 
Weitere Einwendungen gab es nicht. 


